

Placé sur un chandelier moins élevé, il aurait peut-être donné plus de lumière et fourni une carrière plus heureuse et plus longue ?

Au moins eût-il la consolation et l'honneur de mourir les armes à la main, dans l'exercice du saint ministère. Mgr Plessis lui survécut un an seulement, puisqu'il mourut le 4 décembre 1825.

MGR H. TÊTU

NOMS GÉOGRAPHIQUES

NOUVELLE-ECOSSE

La Nouvelle-Ecosse (Nova-Scotia) a été nommée ainsi par sir William Alexander, secrétaire d'Etat pour l'Ecosse, à qui Jacques I avait fait une concession de terre en 1621.

CAP-BRETON

Le Cap-Breton fut ainsi nommé à cause de la ressemblance d'un de ses promontoires, situé un peu au nord de Louisbourg, avec un cap de Bretagne par les marins basques qui y venaient pêcher la morue longtemps avant que Christophe Colomb n'eut visité l'Amérique.

ILE DU PRINCE-EDOUARD

Nommée ainsi en 1797 en l'honneur du prince Edouard, duc de Kent, père de la reine Victoria.

HALIFAX

Halifax ainsi nommée en l'honneur du comte Halifax qui était, lors de la fondation de cette ville, président du bureau de commerce de Londres.